

MARQUIS DE LA FRANQUERIE

LE SAINT PAPE

ET

LE GRAND MONARQUE

D'APRÈS LES PROPHÉTIES



Marquis de la FRANQUERIE
La Fraudais le 9 juillet 1988

Mesdames, Messieurs,

C'est un sujet particulièrement délicat et ardu que celui que j'ai à vous exposer : LE SAINT PAPE ET LE GRAND MONARQUE d'après les Prophéties. Je tiens à préciser que je ne le ferai pas en politique, mais en historien, je vous citerai simplement les textes. Loin de moi la prétention d'épuiser le sujet. J'ai pu relever plus de cent Prophéties concernant ces deux personnages à venir — mais déjà vivants quoiqu'encore inconnus. Certaines annoncent leur venue en quelques lignes, d'autres au contraire donnent des descriptions détaillées de leur règne glorieux ; quelques-unes vont même jusqu'à faire le portrait physique des Sauveurs que demain Dieu va révéler au monde en proie à l'épouvante et à la terreur, puis étonné, enfin ravi. La compilation de tous ces textes est d'autant plus difficile que, parfois, d'une part, certains voyants se trompent eux-mêmes sur la signification de leurs propres visions, ou d'autre part, que leurs dires ont parfois été plus ou moins correctement rapportés. Le Saint Curé d'Ars ne disait-il pas qu'on n'aurait pas le temps de le canoniser avant la grande crise ? Ayant confondu la guerre de 1870 et l'instauration de la république avec les grands événements... À plus forte raison, ceux qui les commentent sont-ils exposés à errer ; du moins ai-je le devoir de vous prévenir que mes déductions — si elles sont sûres dans les grandes lignes — ne posent pas de certitudes sur les points de détail et n'ont d'autre but que de vous inciter à suivre le conseil de l'Apôtre Saint Paul : « *Éprouvez les prophéties, gardez ce qui est bon, rejetez ce qui est mauvais* ». Au surplus, les événements ne tarderont plus à se charger de nous éclairer pleinement. Il est cependant un point sur lequel nous avons une certitude : celle de la venue imminente du Saint Pape et du Grand Monarque qui sauveront le monde du désastre irrémédiable et le replaceront dans l'ordre voulu par Dieu.

André de La Franquerie

I

DESCRIPTION PROPHÉTIQUE DES TEMPS
ACTUELS ET DE LA CRISE DE L'ÉGLISE
PAR LE VÉNÉRABLE BARTHÉLEMY HOLZHAUSER

LE CINQUIÈME ÂGE DE L'ÉGLISE

Avant de vous parler du Saint Pontife et du Grand Monarque, il convient de vous exposer ce qu'avaient annoncé les prophéties sur les temps que nous vivons présentement et la grande crise qui vient :

Aucun prophète n'a décrit avec plus d'exactitude ni plus de détails notre époque qu'un Vénérable, mort en 1658, **Barthélemy Holzhauser**. Dans son « *Interprétation de l'Apocalypse* », écrite sous l'inspiration divine, il qualifie l'âge que nous vivons d'un mot très significatif et qui, hélas, n'est que trop réel l'**ÂGE PURGATIF**.

« Ce sera un âge d'affliction, de désolation, d'humiliation, dit-il, et de pauvreté pour l'Église, pouvant être appelé avec raison un âge purgatif, car c'est dans cet âge que Jésus-Christ épurera son froment par des guerres cruelles, par des séditions, par la famine et la peste et par d'autres calamités horribles... Les royaumes combattront contre les royaumes, et tous les États seront désolés par les dissensions intestines. Les Principautés et les Monarchies seront bouleversées ; il y aura un appauvrissement presque général et une très grande désolation dans le monde. Ces malheurs, Dieu les permettra par un très juste jugement, à cause de la mesure comble de nos péchés que nous et nos pères aurons commis dans le temps de sa libéralité à nous attendre à la pénitence... Une très grande partie de l'Église latine abandonnera la vraie foi et tombera dans les hérésies, ne laissant en Europe qu'un petit nombre de bons catholiques... Ils abondent les hommes charnels qui, ayant abusé de la liberté de conscience, rampent après les objets de leur volupté et de leur concupiscence... ils blasphèment tout ce qu'ils ignorent, et ils se corrompent en tout ce qu'ils connaissent naturellement, comme les bêtes

irraisonnables... Dans ce misérable âge de l'Église, on se relâche sur les préceptes divins et humains, et la discipline est éternuée ; les saints Canons sont comptés pour rien, et les lois de l'Église ne sont pas mieux observées par le clergé que les lois civiles parmi le peuple. De là nous sommes comme des reptiles sur la terre et dans la mer... : chacun est entraîné à croire et à faire ce qu'il veut, selon l'instinct de la chair... Et comme Dieu ne peut pas nous envoyer un plus grand fléau que celui **d'aveugler son peuple** en lui **enlevant le don de la vraie foi par le moyen des faux docteurs** qu'il suscite à la place des vrais, et cela en punition de nos abominations et de nos cœurs impénitents... nous devons venir nous prosterner humblement aux pieds de Jésus-Christ et lui dire... : *« Ne me rejetez pas de devant votre face et ne retirez pas de moi votre Esprit... »*

« Je connais tes œuvres ». Par ces paroles Dieu reproche les œuvres de ce cinquième âge. Je connais, c'est-à-dire : tes œuvres mauvaises ne me sont pas cachées, tes œuvres fausses et hypocrites... Je connais tes œuvres : je n'ignore pas, moi qui suis le scrutateur des cœurs, qu'en général tes œuvres apparaissent bonnes extérieurement, mais qu'à l'intérieur, elles sont mauvaises et donnent la mort. C'est pour cela qu'Il dit et qu'Il ajoute : *TU AS LE NOM DE VIVANT, MAIS TU ES MORT...* On ne trouve ordinairement ni justice, ni équité dans les tribunaux ; mais bien l'acception des personnes et des présents, ce qui fait que les procès sont interminables. L'humilité est presque inconnue dans ce siècle... On tourne en ridicule la simplicité chrétienne, qu'on traite de folie et de bêtise, tandis que l'on regarde comme sagesse... le talent d'obscurcir par des questions insensées et par des arguments compliqués tous les axiomes de droit, les préceptes de morale, les saints Canons et les Dogmes de la religion ; de telle sorte qu'il n'y a plus aucun principe si saint, si authentique, si ancien et si certain qu'il puisse être, qui soit exempt de censures, de critiques, d'interprétations, de modifications, de délimitations et de questions de la part des hommes... On ne cultive que l'esprit et non le cœur dans l'éducation des enfants, qu'on rend désobéis-

sants, dissolus, beaux parleurs, babillards et irréli­gieux... Les parents les aiment d'un amour désordonné, dissimulant leurs défauts, et ne les corrigeant pas, et ne faisant pas observer la discipline domestique... Je ne dirai rien des **ecclésiastiques** et des **religieux** ; combien ils sont **misérables** ; car beaucoup d'entre eux ont le nom de vivants, et ils sont morts... Tu as le nom de vivant, mais tu es **mort dans la fausse doctrine** ; tu es mort dans l'athéisme et le pseudo-politicisme ; tu es mort dans l'hypocrisie et la justice simulée ; tu es mort dans tes péchés occultes, dans le secret de tes abominations ; tu es mort dans les voluptés et les délices, tu es mort dans l'effronterie, la jalousie et l'orgueil ; tu es mort dans les péchés de la chair, dans l'ignorance des mystères et des choses nécessaires au salut ; tu es mort enfin dans l'irréligion et le mépris de la parole de Dieu... Dans la foi catholique, la plupart sont tièdes, ignorants, circonvenus par les hérétiques qui s'applaudissent de leur félicité, s'en réjouissent et tournent en dérision **les vrais fidèles**, qu'ils voient d'ailleurs **affligés, appauvris et désolés**. En même temps personne n'étudie plus les sciences sacrées... Sois vigilant – **Évêque** – car je ne trouve pas tes œuvres pleines devant Dieu, c'est-à-dire tu n'accomplis pas ton devoir comme tu pourrais et devrais le faire ; tu n'es pas assez vigilant et tu n'as pas assez de sollicitude pour les brebis qui te sont confiées... parce que tu as peu de soin du salut des âmes... Souviens-toi de ce que tu as reçu et de ce que tu as entendu, et garde-le, et **FAIS PÉNITENCE**... Car, si tu ne veilles, je viendrai à toi comme un voleur, et tu ne sauras à quelle heure je viendrai ! »

LE PETIT NOMBRE RESTÉ FIDÈLE

Telle est la description qu'Holzhauser a faite. Il ajoute :

« Mais ce cinquième âge aura un petit nombre d'hommes qui n'ont point souillé leurs vêtements. »

« **PARCE QUE TU AS PEU DE FORCE, ET CEPENDANT TU AS GARDE MA PAROLE**... Par-là (Jésus-Christ) désigne la constance et la persévérance de ses serviteurs dans son amour et dans sa foi. Car vers la fin des temps du cinquième

âge, ceux-ci, ayant peu de force, s'élèveront néanmoins contre les pécheurs qui auront nié la foi à cause des biens terrestres. Ils s'élèveront aussi contre certains prêtres qui, s'étant laissé séduire par la beauté et par les attraits des femmes, voudront abandonner le célibat. Or, au temps où le démon jouira d'une liberté presque absolue et universelle, et où la plus grande tribulation sévira sur la terre, ces serviteurs fidèles, unis entre eux par les liens les plus forts, protégeront le célibat en se conservant purs au milieu du siècle. Ils passeront pour vils aux yeux des hommes, et se verront méprisés et repoussés du monde, qui les tournera en ridicule... **ET CEPENDANT TU AS GARDE MA PAROLE...** Les serviteurs du Christ méprisèrent ces trois concupiscences : les richesses, les honneurs et les voluptés, vers la fin du cinquième âge, et ils mèneront une **vie humble**, sans rechercher les dignités ni le pouvoir. Ils seront **méprisés** et **ignorés** des grands, et ils s'en réjouiront. Ils sacrifieront leurs (biens) pour les pauvres, et pour l'édification et la propagation de l'Église Catholique qu'ils aimeront comme leur mère. Ils marcheront dans la simplicité de leur cœur en présence de Dieu et des hommes ; et c'est pour cela que leur **vie retirée** sera considérée comme une folie... Leur conversation sera conforme à la Sainteté de leur vocation. Lors donc qu'ils verront leurs semblables **apostasier et renier la foi de Jésus-Christ** à cause des richesses, des honneurs et des plaisirs, ils en gémiront dans leur cœur devant leur Dieu, et ils persévéreront dans les vrais principes de la foi catholique. C'est donc avec raison que Jésus-Christ leur adresse ces louanges : « *ET TU N'AS POINT RENIÉ MA FOI...* » Le Sauveur Jésus-Christ, dans sa bonté, regardera d'un œil propice leur patience, leur industrie, leur constance et leur persévérance, et il les récompensera dans le sixième âge en secondant et favorisant leurs efforts dans la conversion des pécheurs et hérétiques. » (Op. cit, Liv. I ; Sect. III ; Chap. III ; § 2 ; de pp. 183 à 200)

« Ils marcheront avec Moi, revêtus de blanc, parce qu'ils en sont dignes. Celui qui vaincra sera vêtu de blanc ! Celui qui vaincra le monde, la chair et le démon ; celui qui vaincra en persévérant dans la vraie foi catholique, au milieu de tant de

défections, de scandales, d'afflictions des chrétiens ; celui qui vaincra les persécutions, les tribulations, les angoisses et les calamités intentées par les hérétiques et les mauvais chrétiens ; ... enfin celui qui vaincra persévérant dans la saine doctrine, par des mœurs saintes et par la sincérité de la charité, celui-là sera ainsi vêtu de blanc, c'est-à-dire sera pleinement rétribué, selon la mesure de ses souffrances... Et Je n'effacerai point son nom du livre de vie et Je confesserai son nom devant mon Père et devant ses anges »... (Op. cit. t. 1, Liv. 1 ; sect. III ; chap. III ; pp. de 156 à 183)

Holzhauser ajoute une description saisissante de la grande crise dans laquelle va s'écrouler le cinquième âge :

« Nous ne voyons partout que les calamités les plus déplorables ; tandis que tout est dévasté par la guerre, que **les catholiques sont opprimés par les hérétiques et les mauvais chrétiens**, que l'Église et ses ministres sont rendus tributaires, que les principautés sont bouleversées, que les Monarques sont tués, que des sujets sont rejetés, et que tous les hommes conspirent à ériger des républiques il se fait un changement étonnant par la main du Dieu Tout-Puissant, tel que personne ne peut humainement se l'imaginer... »

TABLE DES MATIÈRES

CHAPITRE I : DESCRIPTION PROPHÉTIQUE DES TEMPS ACTUELS ET DE LA CRISE DE L'ÉGLISE PAR LE VÉNÉRABLE BARTHÉLEMY HOLZHAUSER....	6
– Le cinquième âge de l'Église	6
– Le petit nombre resté fidèle	8
CHAPITRE II : L'ANNONCE DU SAINT PAPE ET DU GRAND MONARQUE.....	11
– Dans l'Ancien Testament : Genèse – Exode – Paralipomènes – David – Isaïe – Jérémie – Ézéchiel – Joël – Zacharie – Malachie.....	11
– Dans le Nouveau Testament : Apocalypse de Saint Jean – Le Vénérable Barthélémy Holzhauser sur le sixième âge de l'Église : la destruction de toutes les républiques, incarnation de Lucifer – Le grand triomphe de l'Église par les règnes du Saint Pape et du Grand Monarque	13
CHAPITRE III : LE GRAND MONARQUE, ROI CACHÉ DESCENDANT DE LOUIS XVII.....	19
– Le Roi caché.....	20
– Portrait physique	22
– Caractère et vertus du Roi	22
– Intelligence du Roi	23
– La Mission du Grand Monarque.....	23
– Quand paraîtra le Grand Monarque	24
– Quelques Prophéties annonçant le Saint Pape et le Grand Monarque	25
CHAPITRE IV : LE SAINT PAPE	32
– Les Prophéties l'annonçant.....	33
CHAPITRE V : LES VISIONS DE MARIE-JULIE JAHENNY.....	46
– NOTE sur l'ascendance davidique des Rois de France	50,51,52

Les Amis du Christ Roi de France

A.C.R.F
<http://www.a-c-r-f.com>

7 euros TTC

"Imprimé en France."

Dépôt légal : juin 2019

ISBN 978-2-37752-088-6

ÉDITIONS A.C.R.F.
50 AVENUE DES CAILLOLS
13012 MARSEILLE

Tel. 07 71 84 34 16

e-Mail editions@a-c-r-f.com
<https://boutiqueacrf.com/>